



～ がんばっています！ 西神吉っ子 ～

令和7年度がスタートして1週間が経ちました。2年生以上は給食が始まり、通常の時間割になって、各教科の学習が本格的に始まっています。265名の西神吉っ子たちは、「たいせつなこと・にしかんき」をしっかりと覚えて、元気にがんばっています。朝、登校の様子を見ていますと、各登校班の班長さんが1年生の歩く速さに合わせて、安全に気を付けながら登校しています。昨日は今年度初の委員会活動がありましたが、どの委員会でも、役割を話し合ったり、当番を決めたり、掲示物を作ったりと張り切って取り組んでいました。これからの学校だよりでも、西神吉っ子のがんばりをたくさんお伝えできたらうれしいです。

さて、インフルエンザA型での欠席が増えてきました。年度初めの疲れも出てくる頃かもしれません。ご家庭でも規則正しい生活や手洗い等の感染症予防の対策をよろしくお願いします。



がんばっています！ 登下校



学習も掃除もがんばっています！



1年生にやさしく教えてあげる6年生！



高学年の委員会活動も始まりました！



◆お願い◆

放課後や夜間及び長期休業中など、学校の教育課程外での出来事に関しては、学校が保護者間の話し合い等に関与することはできません。特にSNS・スマホ等の利用については、保護者の監督・責任のもと、トラブルにならないようお気を付けてください。

子どもたちが安全、安心な生活ができるように、学校でも必要な指導を適宜行っていきますので、ご家庭におかれましても、スマホやゲーム機の使い方、交通安全や放課後の遊び方等について、お子様と確認していただきますようお願いいたします。

なお、お子様のことでご心配やお悩みがありましたら、できる限り早期に担任等へご相談ください。